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             インスピレーションになろう 

2018－2019年度 ＲＩ会長 バリー・ラシン 
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移動例会 

第２２６５回 例 会 平成 30年 12月 18日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 大内 一恭 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 大内 一恭 会長 

御 祝 披 露 … 大内 一恭 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 森 はるみ 幹事 

 

 

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

年末家族親睦会「ニュー大新」 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 
12月 25日（火）休会（年末） 

 1月 1 日（火）休会（年始） 

 

次回のプログラム（平成 31年 1月 8日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「年男の挨拶」 大内 一恭 会長 
 

お食事「大新」 

成田山の紅葉  提供：石井 哲也 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2264回例会(平成30年12月11日) 

会長挨拶               大内 一恭 

 皆さん今日は。先月 27 日の指名委員会によります

2019-20 年度会長・幹事及び理事役員候補者が臨時理事

会にて承認されました。本日は例会終了後、年次総会が

あります。宜しくご審議の程お願い致します。 

 本日は五大奉仕委員長の中間発表であります。皆様の

御協力によりまして7月よりの事業滞りなく執行出来た

ことと思います。私の会長としての任期も残すところあ

と半年、これまで以上に会員皆様の御協力お願い申し上

げます。 

 うれしいニュースがありますので、皆様にご披露申し

上げます。藤﨑一成会員がアフラックがん保険販売の

2017年度実績が大同生命内でなんと全国7位となり、表

彰されました。東総の藤﨑さんから全国の藤﨑さんへと

名をとどろかせたわけです。今後とも銚子東ロータリー

クラブの名誉にかけて頑張ってください。 

 簡単ですがこれをもちまして会長挨拶とさせて頂きま

す。半年間ありがとうございました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・「風の便り」vol4. NO.4  

・ハンブルグ国際大会 早期登録料金の適用期間につ

いて 

・事務所年末年始休業のご案内 

・2018学年度米山記念奨学生及びカウンセラー新年 

懇談会のご案内 

・西日本豪雨災害に対する義捐金について   受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

・次年度クラブ情報ご提供のお願い 

・事務所年末年始休業のご案内        受領 

五大奉仕委員長中間報告 

クラブ奉仕委員会       宮内 勝利 委員長 

本年度は上半期に大きな行事があり、ガバナー公式訪

問、移動例会、地区大会、第8グループのR情報研修会

等々終了しました。この後は年次総会、年末家族会が残

っておりますが順調に遂行しております。 

3名の会員増強もできました。残っているのは I．Mく

らいです。ロータリ

ークラブの全行事の

ほとんどが終わった

ような感じがしてい

ます。下期もご協力

よろしくお願いいた

します。 

 

職業奉仕委員会        石井 哲也 委員長 

職業奉仕委員会は、

今年度の事業計画と

して①親睦活動・家

族委員会と協力し 

移動例会を実施する。

②職業奉仕月間に卓

話をお願いする。③

銚子商工会議所の新春講演会に協力する。という 3点を

掲げております。おかげさまで移動例会は平幡会員のご

尽力もあり、埼玉県越生町の五大尊にて鈴木金兵衛の句

碑等を、越生町長等の案内で見学、また 

越生毛呂 RC にメイクアップし交流を深めるなど充実し

た1日を過ごすことが出来ました。 

残りの2点は下半期の事業となりますが、宮内博出席・

プログラム委員長のご尽力、また 

各位のご協力により目途がついており順調に推移してお

ります。 

 今月2日におこなわれたロータリー情報研修会のテー

マは「職業奉仕を考える」であり 

会員各位にあらためて職業奉仕について検討していただ

けたのではないかと思います。 

橋岡ガバナーは公式訪問の際に職業奉仕の根幹は「一生

懸命仕事をすることが奉仕に通じるものである」と仰っ

ておりました。下半期も他の委員会と協力しながら努め

てまいりますのでよろしくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会        藤﨑 一成 委員長 

社会奉仕委員会、

上期における活動報

告を申し上げます。 

上期は大内会長の

リーダーシップのも

と以下の事業が実施

されました。 

1．7月7日（土） 社会を明るくする運動市内大行進 

 10名参加 

2．7月17日（火）夏の交通安全運動街頭キャンペーン 

1名参加 

3．7月19日（木）   〃    薄暮時該当監視 

 １名参加 
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4．9月 20 日（木）秋の交通安全運動出発式・交通安全

キャンペーン ４名参加 

5．9月30日（日）第39回銚子市民バザール大会 

2名参加  

ご参加頂きました会員の皆様、ありがとうございました。 

ここからはご案内と参加のお願いでございますが、 

●12 月 13 日（木）冬の交通安全運動出発式・交通安全

キャンペーン 

●12月19日（水）  〃     薄暮時該当監視 

皆様にお声掛けをしておいて大変申し訳ない限りなの

ですが、両日共に出張の為、参加が叶いせん。お詫びを

もうしあげつつ、併せて会員皆様の積極的なご参加をお

願い申し上げます。 

結びにあたり、上期の会員の皆様のご協力に感謝を申

し上げ、また下期もさらなるお力添えを賜りますようお

願いを申し上げ、社会奉仕委員会の中間報告といたしま

す。 

 

国際奉仕委員会        井内 龍男 委員長 

ロータリーの国際

奉仕の目指している

こと、すなわち「奉

仕の理想に結ばれた、

事業と専門職務に携

わる人の世界的親交

によって、国際間の

理解と親善と平和を推進する」ことを推進し、国際奉仕

活動を実行していきたという活動方針を立てました。 

また現在米山奨学生である張徳昌さんの支援を引き続

き行うと共に今年度の米山奨学生も積極的に受け入れて

いきたいと思っております。 

現在、千葉科学大学ではスリランカ出身の危機管理学

部 航空技術危機管理学科3年生のウイクム・ベルシャ

ン君を申請しております。来年1月に面接がある予定で

すが、是非とも合格してもらい米山奨学生として受け入

れたいと思っております。 

まだまだ分からないところが多々あります。 

皆様の支援・ご協力がなければ勤められないと思います

ので宜しくお願いいたします。 

 

青少年奉仕委員会       杉浦 武 副委員長 

今年度の青少年奉

仕委員会の活動計画

は、千葉科学大学ロ

ーターアクトクラブ

への支援・協力、青

少年健全育成への支

援・助成です。 

 上半期は関東近県中学生野球選抜大会への助成を行い

ました。その他の事業は下半期に実施予定です。皆様の

ご協力をお願い致します。 

パスト会長会議 

日時：平成30年12月11日（火）11：30～ 

場所：会議所第5会議室 

議題：2019-20年度理事及び役員の件 

年次総会 

日  時：平成30年12月11日（火） 

会  場：例会場  会員総数：32名 

定 例 数：32名の1/3の11名 出席会員数：24名 

議  長：大内会長 

議題：2019-20年度理事及び役員承認の件 

泉川徳士指名委員より

次年度の理事役員候補

者案が発表され、議長

はこれを受けてその賛

否を諮った処、一同異

議なくこれを承認し、

下記の通り確定した。

（S.A.Aは細則第 2条第 2節によるところだが、恒例に

より同時提案する） 

2019－2020年度 理事及び役員 

理事会 役 職 名 氏 名 

理事会構成 会 長 宮内 勝利 

理事会構成 副会長（直前会長） 大内 一恭 

理事会構成 幹 事 井内 龍男 

理事会構成 会 計 網中 吉郎 

理事会構成 ク ラ ブ 奉 仕  長谷川 弘 

理事会構成 職 業 奉 仕 黒田 幸一 

理事会構成 社 会 奉 仕 杉浦  武 

理事会構成 国 際 奉 仕 網中 吉郎 

理事会構成 青少年奉仕  飯田 貴之 

理事会構成 直 前 幹 事 森 はるみ 

理事会構成 Ｓ．Ａ．Ａ  石毛 園子 

次年度会長挨拶            宮内 勝利 
次年度2度目の会長を引き受けました。調べてみまし

たら第2970地区には会員が15名以下のクラブが11クラ

ブもあります。このようなクラブでは会長を2回3回や

るのは当たり前かなと思います。また古いクラブでも新

入会員が入ってこないとこの様な事が起きると思います。

会員増強は大事だと思います。ただ会長に就任するとき

は74歳を過ぎ、終わる時は75歳を過ぎ後期高齢者です。

体調的にあまり自信がありませんが、会員の皆様のご協

力をいただきながら会長職を全うしたいと思います。 
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ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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第 6回定例理事会 

日  時：平成 30年 12月 11日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更及び休会の件         承認 

休会：1/1(火)年始・変更：1/29(火)合同例会 

２・1月例会スケジュールの件       承認 

３・中学校対抗銚子半島一周駅伝大会助成金の件 

承認 

４・米山梅吉記念館寄附金(上期徴収分)の件 承認 

５・下半期年会費の件           承認 

６・合同例会の件             承認 

７・2019-20年度地区委員推薦依頼の件   承認 

1月例会スケジュール 

第 1例会 1月 1日 休会（年始） 

第 2例会 1月 8日 

年男の挨拶  大内 一恭 会長 

第 3例会 1月 15 日 

卓話「未定」 

   地区職業奉仕委員会 鵜澤 和広 委員長 

第 4例会 1月 22 日 

 年男・年女の挨拶 

杉山正躬会員・石毛園子会員・飯田貴之会員 

第 5例会 1月 29 日 

 合同例会「犬吠埼ホテル」 

 卓話 ヤマサ醤油㈱ 代表取締役会長 濵口道雄氏 

冬の交通安全・防犯運動合同出動式 

日時：12月 13日（木）18：00～19：00 

場所：市役所市民プラザ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉科学大学ＲＡＣ例会＆忘年会 

日時：平成 30年 12月 11日（火）点鐘 17：00 

場所：大学マリーナキャンパス ゲストハウス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （１２／１１） 報 告 

 

点   鐘  大内 一恭 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ４ 名 

出席者   ２４ 名  出席率     ７４．１９ ％ 

１１月２７日       確定出席率  ８９．６６ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ７名 

 

メークアップ   

大内君 網中君 石井君 井内君 宮内(博)君 

宮内(勝)君       （12/11千葉科学大学ＲＡＣ） 

大内君 堀君 釜谷君 仲村君 菅谷君 

（12/13交通安全運動） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ３２，０５６－ 

小 計 ￥  ２，０１０－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥１０３，０００－ 

小 計 ￥  ３，０００－ 


